



Fête du Bleu 2023, le Vercors en fête

29 & 30 juillet

à Villard-de-Lans - site de Bois Barbu

Une aventure collective

Plus de 20 000 visiteurs sont attendus lors **la 22e édition de la Fête du Bleu sur le site de Bois Barbu à Villard-de-Lans**. Autour du Bleu du Vercors-Sassenage, fromage emblématique du Vercors, c'est **tout un territoire qui œuvre pour organiser la Fête**.

LA FÊTE DU BLEU UNE FÊTE COLLABORATIVE

La Fête du Bleu naît chaque année d'une volonté collective des habitants du Vercors de faire connaître et aimer leur territoire et ses produits. **L'organisation commence 6 à 8 mois avant la Fête**. L'aventure débute officiellement en fin d'année précédente lors d'une réunion publique où élus, habitants, agriculteurs et associations sont invités à s'exprimer sur l'identité de la nouvelle édition : choix du thème, du parrain, de l'affiche... Tous les habitants sont alors conviés à participer à l'organisation selon leurs talents ou centres d'intérêt. Les tâches à accomplir sont réparties en plusieurs ateliers thématiques.

L'APFV*, le **SIVER**** et le **Parc naturel régional du Vercors**, accompagnés par le collectif local d'éleveurs, sont les garants de l'esprit de la fête d'une édition à l'autre. En lien étroit avec **les élus de la commune d'accueil, les partenaires du territoire, dont les Offices de tourisme et les référents des ateliers, un comité de pilotage coordonne toute l'organisation de la Fête**.

Cette fête, appréciée pour son ambiance gaie et conviviale, est ainsi le résultat de mois passés à œuvrer collectivement à sa préparation !



Le pôle *Animaux et diversité agricole et forestière* est assuré par la Station d'élevage des Quatre-Montagnes, les Jeunes Agriculteurs et organismes associés. Ils organisent **le comice agricole**.

Cette année, un pôle forêt/bois réunira [l'ONF](#), le [CRPF](#), [Fransylva](#) et d'autres acteurs du monde forestier qui vous feront découvrir la forêt locale et sa gestion : démonstration de bûcheronnage par les Amis de l'agriculture d'Antan, exposition "le bois dans le Vercors et le Royans de 1900 à nos jours" par Si Pont m'était conté, balade sur la gestion forestière avec l'ONF...



Créateur de rencontres, l'atelier Décoration est composé de **tous les volontaires, élus, habitants et associations locales**. Plus de 20 participants se réunissent chaque mardi à l'ancienne Fromagerie Girard-Blanc aux Geymonds. Ils sont aidés par de nombreux habitants et résidents comme ceux de la M.A.R.P.A. La Revola pour fabriquer tous les éléments de décoration de la Fête (dont plus de 10 000 fleurs en papier) ainsi que les panneaux signalétiques.

Chaque année, la Fête du Bleu étonne les visiteurs par sa décoration remarquable et originale.



L'atelier *Animations et diversité culturelle* est composé d'habitants volontaires, associations locales, des services compétents de la commune et de l'office de tourisme.

Il recense toutes les propositions d'expositions et d'animations susceptibles d'enrichir la Fête comme le jeu Troll Ball, le choix des artistes pour les concerts avec [Bobato](#), [Room Tchack](#) et d'un bal folk avec [Kloog](#) !



Il y a aussi à gérer les aspects liés à la *Logistique et sécurité* ; la *Communication* et bien sûr la *Restauration et les Buvettes* essentielles pour bien accueillir et restaurer les visiteurs.

Sur l'ensemble de l'organisation, au total, ce sont plus de 150 bénévoles qui s'investissent.

* L'APFV - L'Association des producteurs fermier du Vercors.

** Le SIVER - Syndicat de défense de l'appellation d'Origine Protégée du Bleu du Vercors-Sassenage.

CONTACT PRESSE

Parc naturel régional du Vercors

[Aurélie Gachon](#), chargée mission Fête du Bleu du Vercors-Sassenage

[La Fête du Bleu](#)

affiche de la Fête du Bleu en pièce jointe et l'avant programme

Organisée par :



Avec le soutien de :

